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COMPTE RENDU CHS CT DU 13-12-2016

Le  13  décembre  s'est  tenu  le  dernier  CHS  CT  de  l'année,  convoqué  sur  demande  des  Organisations

Syndicales. Puisque toute restructuration de service ou changement significatif dans les conditions de vie

au travail des agents doit faire l'objet d'une consultation, il était indispensable que le CHS CT soit consulté

pour les réorganisations en cours et notamment celle qui va concerner le service courrier de la DDFIP dès

01/01/2017.

I – La réorganisation du service courrier de la Direction au 01/01/2017     :

Au Comité Technique du 2 décembre dernier,  FO avait alerté sur les risques de la nouvelle organisation

envisagée. FO avait demandé que les tournées de récupération et distribution du courrier soit repensées

afin d'éviter de charger un seul et même agent. La direction en a tenu compte partiellement. Cependant,

la tournée de milieu de matinée a été maintenue alors que son utilité n'est pas démontrée. FO a demandé

de coupler ce déplacement avec celui du début de matinée. 

FO a  également attiré l'attention de la direction sur  le  lieu de stockage du courrier en attente d'être

récupéré par les diverses administrations concernées : le hall de la direction, dans des caisses ouvertes sur

un rayonnage ouvert. En période de « vigilance écarlate » ce dispositif nous apparaît un peu léger.

II – l'installation du service de l'enregistrement dans le futur SPFE courant 2017     :

Un premier projet d'installation a été présentée aux agents. Les conditions proposées n'étant pas du tout

satisfaisantes, un groupe de travail a été créé pour le mois de février prochain. FO a insisté pour qu' une

réunion  métier  soit  organisée  avant  ce  GT  entre  les  agents  de  la  publicité  foncière  et  ceux  de

l'enregistrement. Pour FO le préalable à une solution acceptable passe  par l'expression des inquiétudes et

contraintes de tout le monde. Il  faut ensuite trouver un bon compromis pour le vivre ensemble de la

nouvelle organisation de travail et décider en conscience des bonnes orientations matérielles choisies. FO

déplore que le problème de l'accueil du futur SPFE ne soit pas mieux pris en compte. Il faut rappeler que le

pôle enregistrement a  actuellement du mal à gérer son propre flux. Avec, en plus, l'accueil du public du

SPF on voit mal comment la situation pourrait s'améliorer.

III – Questions diverses     :

Les  contraintes  de  la  nouvelle  convention  passée  entre  la  DGFIP  et  La  Poste  ont  conduit  à  des

dépassements massifs d'encaisse avec tous les risques qui en découlent. Les trésoriers ont dû dégager par

leurs propres moyens et à leurs risques et périls des sommes conséquentes.  FO a insisté pour qu'une

solution soit trouvée dans le cadre du nouveau marché de transport de fonds. C'est ce qui a été fait et

dorénavant  lorsqu’un dégagement  ponctuel  important  doit  être  fait,  un  véhicule  banalisé  de LOOMIS

pourra être envoyé. La persévérance de FO est récompensée, on s'en félicite.

La séance est levée à 17h

Vos représentants FO en CHS CT


